



金明小学校だより

令和5年4月24日

加賀市立
金明小学校

加賀市学校教育ビジョン 2023-2025

Be the Player 自分で考え 動く 生み出す そして社会を変える

子どもの「今」も「未来」も幸せに Well-being を実現する学びの改革

令和5年度 学校教育目標

豊かな心と確かな学力を備え、活力みなぎる金明っ子の育成

こんな金明っ子に

元気いっぱい！ 笑顔いっぱい！

自ら学びに向かう子 やさしい子 自分で考え行動する子 たくましい子

令和5年度スタート！ がんばっています！！

桜の花びら舞う4月6日に入学式・始業式がありました。新1年生19名を迎え 全校児童96名と教職員16名で令和5年度がスタートして はや2週間。どの教室でも、入学・進級して新たな気持ちでがんばろうという思いが 子ども達の目の輝きや元気な声に表れています。今年度も引き続き 皆様のあたたかいご理解とご支援をお願いいたします。



金明マラソンも がんばります！



14日にマラソン開始式がありました。今年度も金明マラソンにチャレンジします。東京到着、地球8周めざしてがんばります！

【お知らせ】

今年度から、地域の皆様にお配りする『金明小学校だより』に 児童・教職員等の氏名は掲載しないこととさせていただきます。個人情報保護のため、ご理解ください。